
☆ 野球部との交流 

今年も負けました。 
 

琴似中学校野

球部と平成おや

じの会交流試合

も今年で 5 回目

を数えました。

試合当日は天候

にも恵まれ 5 連

敗を阻止すべく、

たくさんのおや

じたちが集合し

ました。さて、

試合のほうは、

さすが全道ベスト 8まで進んだ 3年生チーム、終始押されていた展開でしたが、島田（茂）さんの

2 年連続本塁打など、3 対 2 と逆転し、勝利かと思われましたが終盤に追いつかれ、惜しくも 3 対

3 の引き分けでした。時折飛び出すむおやじバワーを子供達に見せられた半面、1.2 年生の元気な

あいさつに感動もさせてもらいました。（スポーツマンはこうでなきゃ・・・・。） 

新チームに期待すると同時に、来年こそは絶対勝つぞ！と心に誓ったのでした。（Ｋ野氏談） 

 

*生徒からの談 

今年もおやじの会と野球部が試合を行えてとても楽しかったです。3年生は部活も終わり身体を持

て余していた為、おやじよりおやじだったかもしれません。正直な感想は、引き分けという結果は

とても悔しいです。ただ、勝敗よりものびのび楽しく野球をさせてもらえた事に、とても感謝して

います。ぜひこれからも、こういう形で交流を行って頂きたいと思います。有難うございました。

次期野球部の応援のほうも、よろしくお願いいた

します。（阿部健太談） 
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くやしい！ 
 

あら・？！ 
 

プレイボー

ル！ 

ナイス！ 

ど う だ ！

まいったか 



 

☆ テニス部との交流  
      とてもつよくなってます。 

 

 

さる 10 月 10 日（日）テニス部との交流試合をしました。おやじの会からは、8名の参加で、結果

は 4勝 6敗でした。4勝は 1年生からの勝利で 2・3年生からは、1勝も出来ませんでした。特に 2・

3年生は、リターンのスピードとコースが上手く身動きできない場面もありました。フルセットの

末、延長での決着も多々あり、全体的に最後まで諦めない姿は今までには見られなかった光景です。

年々、強くなってきている事

が肌で感じられ、嬉しい限り。

惨敗でしたが、ともかく怪我

もなく無事終了しました。来

年は練習して挑まなくて

は・・・。 

（ＯＢ Ｋ林談） 

 

 

 

*編集後記 

� おやじ達も一生懸命やっています。個々の感想を聞きますと、みんな去年より上手くなってい

ると感想を漏らしていました。まだまだ、これから続きます。応援を宜しく！！ 

 

ホームページは http://koyaji.jmfi.com  

メーリングリストの申し込みは ushida@kouken-s.co.jp （担当 牛田）     
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